
Nach unserer Anfrage zu defekten Bänken im Heinrich-Heine-Park wurden einzelne 
Schäden behoben. Jedoch gibt es weiterhin Bänke, die nicht nutzbar sind (siehe beigefügte 
Bilder).  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wann und mit welcher Zeitschiene können auch diese Bänke repariert werden? 

2. Inwieweit ist die Aufstellung weiterer Bänke vor Ort z.B. auch mit Blick auf 

Bankpatenschaften in Planung bzw. angedacht? 

 
 
gez. Eric Eigendorf    gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender     Ordnungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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